



WASSER

zum Leben

WASSER!

Wir trinken es aus einem Glas, bestaunen es in der Natur, benutzen es zum Kochen und genießen es unter der Dusche.

Gerade im Sommer, wenn es heiß und trocken ist, schätzen wir Wasser sehr. Wie erfrischend ist dann ein eiskaltes Getränk oder ein kühles Bad im nahen See!

Wasser ist lebensnotwendig. Viele Menschen haben sich nach Wasser gesehnt, haben für Wasser gekämpft oder sind an Wassermangel gestorben.

Deshalb ist das Wasser in der Bibel, dem Wort Gottes, ein Sinnbild für Leben – für ein erfülltes, glückliches Leben.



DURST!

Wünschen wir nicht alle echte Lebenserfüllung?

Jeder sucht sie auf seine Weise:

- beruflicher Erfolg oder familiäres Glück
- sportliche Betätigung oder abenteuerliche Reisen
- minimalistischer Lifestyle oder vegane Ernährung
- soziale Aufmerksamkeit oder gesellschaftliche Anerkennung
- emotionale Videos oder gute Musik
- Zeit in der Natur oder meditative Übungen
- fröhliche Feste und gute Unterhaltung

Das soll uns echtes Lebensglück geben!

Doch eine dauerhafte Erfüllung bleibt aus. Unser Durst wird nicht gestillt. Jesus Christus, der Sohn Gottes, bringt es auf den Punkt:

**Jeden, der von diesem Wasser trinkt,
wird wieder dürsten.**

Die Bibel, Johannes-Evangelium 4,13



DAS ANGEBOT

Jesus Christus kennt unser Verlangen nach einem sinnerfüllten Leben. Darum macht Er uns ein Angebot, das den Durst unserer Seele für immer stillt.

**Wer irgend aber von dem Wasser trinkt,
das ich ihm geben werde,
den wird nicht dürsten in Ewigkeit.**

Die Bibel, Johannes-Evangelium 4,14



Jesus Christus weiß, dass wir nur in Harmonie mit unserem Schöpfer wirkliches Glück finden. Darum bietet Er uns Vergebung der Sünden und ewiges Leben mit Gott an.

DIE ANNAHME

Nun liegt es an uns, mit Jesus Christus in Kontakt zu treten und das Wasser des Lebens anzunehmen. Er lädt uns herzlich dazu ein:

**Wenn jemand dürstet,
so komme er zu mir und trinke!**

Wer an mich glaubt, wird niemals dürsten.

Die Bibel, Johannes-Evangelium 7,37 und 6,35

Wie kommen wir zu Jesus Christus? Indem wir im Gebet mit Ihm reden und an Ihn glauben, wie Er in der Bibel beschrieben wird:

Jesus Christus ist Gottes Sohn. Vor ungefähr 2000 Jahren ist Er Mensch geworden und hat auf der Erde gelebt. Als Erlöser ist Er am Kreuz gestorben, am dritten Tag auferstanden und 40 Tage später in den Himmel aufgefahren. Dort lebt Er nun und hört unser Gebet.



VERGEBUNG

Jesus Christus hat zur Tilgung unserer Schuld sein Leben gegeben, damit wir mit Gott ins Reine kommen können.

Deshalb fordert uns Jesus Christus auf, das Böse und Verkehrte, das wir getan haben, Gott zu bekennen. Auf ein ehrliches Geständnis hin vergibt Er uns alle Sünden.

Nur so wird der Weg zu einem glücklichen und erfüllten Leben mit Gott und dem Herrn Jesus frei.

**Wenn wir unsere Sünden bekennen,
so ist Gott treu und gerecht,
dass er uns die Sünden vergibt und
uns reinigt von aller Ungerechtigkeit.**

Die Bibel, I. Johannes-Brief 1,9



EWIGES LEBEN

Wenn wir unser Herz Jesus Christus öffnen und an Ihn glauben, schenkt Er uns ewiges Leben. Dadurch kommen wir in eine glückliche Beziehung zu Gott, die auf der Erde beginnt und im Himmel ewig fortgesetzt wird.

Bei Jesus Christus, dem Sohn Gottes und Heiland der Welt, finden wir tatsächlich echte Erfüllung.

**Wer den Sohn hat, hat das Leben;
wer den Sohn Gottes nicht hat,
hat das Leben nicht.**

Die Bibel, I. Johannes-Brief 5,12



Wollen Sie nicht heute zu Ihm kommen, damit Ihr Durst nach dem wirklichen Leben gestillt wird?



Das Angebot, das Jesus Christus allen Menschen macht, kostet uns nichts. Wir müssen nur glauben und zugreifen.

**Wen dürstet, der komme;
wer will, nehme das Wasser
des Lebens umsonst.**

Die Bibel, Offenbarung 22,17



**Jetzt gratis
Bibelteil bestellen:
www.errettet.info**



Beröa-Verlag, Zellerstrasse 61, 8038 Zürich

© Beröa-Verlag Zürich, DW 56/2, W476/0Z
Bild: stock.adobe.com; Layout: formidgraphic.ch

